

Ganterie.

La ganterie de peau est encore une de nos industries qui méritait, sous tous les rapports, d'être largement représentée à Vienne.

Cette belle fabrication, qui ne date en Belgique que de vingt-cinq ans, est arrivée aujourd'hui à un développement et à une perfection tels que nos produits rivalisent à l'étranger avec les meilleures qualités courantes de Grenoble et de Paris.

Chaque année, la préparation et le mégissage des peaux, la coupe économique et élégante, et particulièrement la couture, ont été améliorés. Le teinture laisse encore à désirer, surtout pour le gant noir, si recherché sur les marchés d'Amérique; mais, encore une fois, si l'on en excepte le gant parisien de toute première qualité, que nos confectionneurs ont laissé en dehors de la fabrication, à cause du prix de revient exceptionnellement élevé, et qui, par conséquent, ne s'adresse qu'à une clientèle riche et très-restreinte, on peut dire que nous sommes aujourd'hui en possession d'une belle et grande industrie, que nous avons tout intérêt à faire valoir et apprécier à Vienne.

Un seul fabricant belge, M. *Léon Level*, de Bruxelles, avait répondu à l'appel de la Commission, et nous devons lui en savoir gré, car ses produits ont mérité le suffrage éclairé du jury international.